

Aux hommes l'autorité, aux femmes le charme

Écrit par Administrator

Dimanche, 23 Décembre 2012 16:18 - Mis à jour Dimanche, 23 Décembre 2012 16:26

Vu à la télé (JT de la RTBF, 19h30) : les contrôles d'alcoolémie à Liège sont accompagnés par "Miss province de Liège" qui remet aux automobilistes je ne sais même plus quoi. Message subliminal n°1 : aux hommes l'autorité, aux femmes le "charme" (car la présentatrice, une femme, souligne la présence de cette "hôtesse de charme"... Message subliminal n°2 : seuls les hommes hétéros conduisent. Ou bien : ce qui plaît aux hommes hétéros (à certains du moins) ravit tout le monde.

(22 décembre 2012)